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Aos dez dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às dez horas e trinta minutos 1 

foi realizada reunião Extraordinária do Conselho de Campus, conforme convocação 2 

encaminhada via e-mail, na sala da Direção Geral do Campus Vacaria. Estavam 3 

presentes os seguintes conselheiros: Gisele Boechel (Diretora Geral Substituta), 4 

presidindo a sessão, as técnicas administrativas Francyelle Andréia Barbieri e Taís Broch, 5 

os representantes docentes Deivison Porto de Souza e Tiago Coser, o representante da 6 

comunidade Rogério Ferreira Aires e, a técnica administrativa Francyelle Andréia 7 

Barbieri para secretariar a sessão. Gisele inicia com a aprovação do Regimento da 8 

Assistência Estudantil informando que a auditoria fez um apontamento de que não havia 9 

um regimento da Assistência Estudantil, então foi elaborado com base no regimento do 10 

Campus Bento Gonçalves, Adair também participou da construção. Deivison quer fazer 11 

uma observação: seria interessante colocar neste regimento o máximo que alguém 12 

pode atribuir de carga horária ao plano de trabalho para que não tenha situações 13 

desagradáveis de alguns colegas colocar uma carga horária alta para esse fim, sendo que 14 

talvez essa comissão se reúna semestralmente e como conta de carga horária para o 15 

estudante?. Deivison comenta que a carga horária para comissões é limitada há uma 16 

hora por semana, claro que para uma reunião semestral é muito. Tiago comenta que 17 

tinha como padrão e ficou estabelecido, mas não acha que tenha ficado gravado para 18 

utilizarmos como referência para toda comissão. Gisele diz que é possível fazer isso 19 

agora. Tiago retoma que era pra ser nessa linha, uma hora no máximo. Mais um 20 

apontamento do Tiago: que não está previsto qual a frequência de não participação nas 21 

reuniões para o desligamento da comissão. Gisele sugere incluir uma hora como carga 22 

horária máxima e colocamos também a ausência em duas reuniões consecutivas ,e, 23 

quando não consecutivas três sem justificativas durante o período do mandato (baseado 24 

no regimento do curso de sistemas de informação). Tiago gostaria de sugerir para a 25 

próxima gestão que se estabeleça isso para todas as comissões. Nos demais pontos do 26 

regimento, todos de acordo. Gisele segue com o segundo item da pauta que é a 27 

aprovação do edital de professor visitante que foi aprovado ad referendum por questões 28 

se prazo. Gisele questiona se alguém tem alguma objeção, ninguém se manifesta; 29 

aprovado. Seguindo com o terceiro item: o regimento da Incubadora de Vacaria, e a 30 

próxima pauta também tem a ver com a inclusão da incubadora no nosso regimento. 31 

Toda essa documentação foi necessária para aprovação de um projeto que está 32 

acontecendo, foi tudo muito rápido, precisamos providenciar uma série de documentos 33 

para não perder prazo. Todos de acordo. Tiago ficou um pouco pensativo na questão 34 

operacional, a vinculação com o Desenvolvimento Institucional.  Rogério comenta que 35 



se aumentar a participação de mais membros externos na incubadora não melhora para 36 

o IFRS? Rogério comenta que a parte mais administrativa ficará a nosso cargo no CEPADI. 37 

Essa comunidade de apoio vem crescendo. Gisele comenta que podemos alterar 38 

posteriormente, conforme for crescendo, para que as reuniões não fiquem vinculadas a 39 

esse quórum, como consta nesse regimento construído. Tiago comenta que em algum 40 

momento precisará ser revisto. Fica aprovado dessa forma, com indicação de posterior 41 

revisão. Francyelle quer comentar sobre a eleição da nova composição do Conselho de 42 

Campus: consta que a composição será de dois representantes discentes com mandato 43 

de um ano, porque o mandato seria diferente dos demais, que são dois anos. Deivison 44 

acredita que seja para comtemplar os alunos do quarto ano. Deivison comenta que pode 45 

ser mencionado que seja um aluno que está no terceiro ano. Gisele comenta que limita 46 

a participação. Deivison sugere suprimir essa parte de mandato de um ano. Mais uma 47 

questão: Um representante titular e seu suplente da comunidade externa a partir de um 48 

edital que o Conselho de Campus elaborará. Se a Comissão Eleitoral já está fazendo um 49 

processo eleitoral porque o Conselho de Campus precisaria publicar um edital a parte? 50 

Creio que na prática isso não aconteceu antes. Todos os membros do Conselho estão de 51 

acordo que a comissão eleitoral pode fazer o processo juntamente com o edital dos 52 

demais. Tiago comenta que indicar no documento é muito perigoso.  Gisele sugere 53 

seguir o mesmo rito dos demais. Gisele passa para a questão do Plano de Ação: os 54 

valores em relação ao orçamento saíram em julho desse ano, e precisamos terminar em 55 

um dia o preenchimento do plano de ação. A orientação da PROAD foi replicar o Plano 56 

de Ação do ano passado. O Marcelo teve o prazo para apresentar a parte orçamentária 57 

dentro do PDI, pegamos o planejamento e colocamos em ações, deixando a parte do 58 

investimento vinculado ao PDI, então essa parte vamos executar em cima do PDI, a parte 59 

operacional, o sustendo do nosso campus acabou ficando muito parecido como do ano 60 

passado, pois não temos muita liberdade para mexer nisso e nossos custos no próximo 61 

ano irão aumentar um pouco, por exemplo, o contrato de limpeza vai dobrar, temos 62 

mais um trabalhador agropecuário, um zelador. Ficou organizado no Plano de Ação que 63 

vocês tiveram acesso, dessa forma, o que sobrou de investimento ficou colocado em 64 

rubricas da mesma forma como previsto do PDI. Foi necessário aprovar ad referendum 65 

na semana passada em virtude da cobrança de prazos. Trouxemos hoje para aprovação 66 

final, e para considerações. Marcelo comenta que a parte não orçamentária do PDI 67 

ficará para o ano que vem, voltaremos a dialogar sobre isso. Gisele comenta que neste 68 

ano não tivemos muito tempo nem liberdade para fazer algo muito diferente. A parte 69 

orçamentária é um planejamento e pode ser alterada conforme necessidade. Aprovado 70 

por todos. Gisele segue com a próxima pauta: calendário acadêmico. Já tivemos uma 71 

boa conversa na reunião geral, foram feitos vários apontamentos na ocasião. Adair 72 

coloca que precisa alterar o arquivo, pois houve uma sobreposição de data apenas. 73 

Calendário aprovado. Última pauta, que surgiu essa semana para discussão: o MEC 74 

liberou alguns códigos de vaga que faz alguns meses que estão na reitoria (quarenta e 75 

quatro códigos), a lógica é que venha para os Campus novos, há uma conversa que ficará 76 

para a próxima gestão fazer isso, mas nós queremos nos antecipar, se por acaso no final 77 

do ano distribuem as vagas e não temos demanda. Para nos antecipar, demandamos 78 

dez vagas. O Marcelo colocou todos as cargas horárias em uma planilha e ranqueou para 79 



ver quais as áreas com maior necessidade, então, fez dez solicitações com as devidas 80 

justificativas, para que possamos aprovar hoje para que quando haja liberação eles já 81 

saibam do que a gente precisa. Deivison relata que tem um professor coordenador que 82 

está reclamando que a carga horária não está correta, mas não é nada que interfira no 83 

resultado, o que ele pede é prioridade para a sua área. Gisele comenta que isso será 84 

avaliado conforme os números. Marcelo comenta que as solicitações foram embasadas 85 

em quando todos os cursos estiverem integralizados (em dois mil e vinte e sete). Tiago 86 

relata que isso foi discuto com as pequenas áreas, e pensa que isso pode gerar 87 

problemas futuros por não ter o consentimento das pessoas dentro das pequenas áreas. 88 

Não que não precise dessas vagas demandadas. Tiago começou a fazer a tabela e apenas 89 

de números ela não demonstrar perspectiva futura, o que a gente quer. Essa planilha 90 

demonstra a realidade do que temos, se decidirmos mudar nosso rumo, que alguns 91 

cursos não tem demanda de alunos, se os cursos continuarão a ser ofertados num futuro 92 

próximo, então novas vagas vão em contradição com o que estávamos planejando para 93 

o futuro. Gisele comenta que quando as vagas vierem, dificilmente virão as dez de uma 94 

vez só, vamos ter que retomar essa conversa, mas nesse momento para postular com a 95 

reitoria creio que seja isso. Tiago quer registrar que para nomeação/efetivação não 96 

aprovo qualquer nomeação sem a conversa com os pares, dentro das pequenas áreas, 97 

e sem a conversa para o planejamento que a instituição quer. Já está registrado em atas 98 

anteriores que estávamos pensativos quanto ao curso superior de biologia, de 99 

informática, para ver se temos demandas futuras. Marcelo refere que colocou essas 100 

áreas para justificar com base em carga horária que precisamos dessas, agora se vai ser 101 

de fato essa vaga, vamos ter que rever. Gisele complementa que estamos solicitando o 102 

código de vaga com base em uma justificativa para fins de registro na reitoria, na hora 103 

da nomeação temos que rever. Deivison refere que a planilha não tem como prever 104 

quem será o coordenador do curso, que pode alterar a carga horária. Adair pontua que 105 

a questão é tentar se antecipar com os novos códigos de vagas. Tiago comenta que é 106 

preciso alinhar o estratégico ao operacional. Aprovado dessa forma. Gisele comenta que 107 

Adair apresentou uma demanda bem simples para inclusão na próxima pauta. Uma 108 

informação da Direção de Ensino que será ofertado no próximo ano o curso de Operador 109 

de Computador que já foi ofertado em dois mil e vinte e dois, no entanto não haverá 110 

mudanças no PPC do curso, somente alterações pontuais, atualização dos responsáveis 111 

pela coordenação e número de vagas disponíveis, precisamos aprovar. Adair comenta 112 

que não impacta na carga horária dos professores porque quem vai ministrar 113 

componentes curriculares recebe bolsa, é um edital do IFRS, no final, conta como 114 

número de alunos e vem recurso também para isso. Tiago tem uma dúvida: local e 115 

formato de execução? Adair informa que é na Escola Romeu Biazus e os laboratórios é 116 

uma parceria nossa com a Prefeitura, então já está conveniada. O curso é ofertado para 117 

os alunos que fazem o EJA nessa Escola, a condição é estar matriculado na rede 118 

municipal. Pauta aprovada. Nada mais havendo a tratar essa ata será por mim lavrada e 119 

assinada pelos demais presentes 120 

_______________________________________________________________________121 

_______________________________________________________________________122 

_______________________________________________________________________123 



_______________________________________________________________________124 

_______________________________________________________________________125 

_______________________________________________________________________126 

__________________________________________. 127 



 


